



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Dña. Marta GONZALEZ VÁZQUEZ, Diputadas por A Coruña, Dña Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, y Don José Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El régimen de Nicolás Maduro al día de hoy mantiene 299 presos políticos, entre los que se incluyen seis presos de nacionalidad española. Desde la visita a Venezuela por parte de la Secretaria de Estado de Asuntos Exteriores para Iberoamérica y el Caribe, Cristina Gallach, no se ha avanzado en lo que respecta a la liberación de estos seis españoles.

- ¿Por qué no ha habido una condena por parte del Gobierno de España sobre estos encarcelamientos injustos?
- ¿Qué gestiones se están realizando o tiene pensado llevar a cabo el Gobierno para favorecer su pronta liberación?

Madrid, 08 de junio de 2021

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL